

REHAU Face Shield PET-G

Die unterzeichnende
The undersigned

REHAU AG + Co
Rheniumhaus
Otto-Hahn-Str. 2
95111 Rehau
Germany

bestätigt hiermit, dass die nachfolgend genannten Geräte in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung die Anforderungen der harmonisierten EU-Richtlinien, der EU-Sicherheitsstandards und produkt-spezifischen Standards erfüllen.

hereby confirms that the devices listed below in the version we have placed on the market comply with the requirements of harmonized EU directives, EU safety standards and product-specific standards.



Bezeichnung <i>Designation</i>	REHAU Face Shield PET-G <i>REHAU Face Shield PET-G</i>
Artikelnr. <i>Article no.</i>	13363851001
EU-Verordnung <i>EU Regulation</i>	2016/425/EU, Richtlinie 2001/95/EG
Harmonisierte Normen <i>Harmonized standards</i>	EN 166:2001

REHAU Face Shield PET-G

- 2 -

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
The manufacturer carries the exclusive responsibility for issuing this declaration of conformity.

Die notifizierte Stelle DIN CERTCO Gesellschaft für Konformitätsbewertung mbH, Alboinstr. 56, D-12103 Berlin, notified body Nr. 0196 hat die Baumusterteilprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung C6793REH/R0 ausgestellt.

The notified body DIN CERTCO Gesellschaft für Konformitätsbewertung mbH, Alboinstr. 56, D-12103 Berlin, notified body no. 0196 has carried out the type examination (module B) and issued the EU type examination certificate C6793REH/R0.

Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Produkts verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.
If the product is modified in a way we have not agreed with, this declaration will lose its validity.

REHAU, 27.07.2021

Santiago Pardos
(Director New Business Development)

